

„Bergmännischer Musikverein" Ehrenfriedersdorf e.V.

Liebe Blasmusikfreunde aus Nah und Fern,

der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf gestaltete am 27.04. sein Kirchenkonzert. Die Besucher wurden durch die Kapelle und dem Männerchor Venusberg mit hochwertiger Musik und Gesang belohnt.

Alle Musikfreunde die nicht dieses Konzert besuchten, haben einen weiteren Höhepunkt der Leistung des Orchesters versäumt. Die Anwesenden bedankten sich mit viel Applaus und lobenswerten Worten für die 90 Minuten, des dargebotenen Programmes. Vielen Dank möchten wir den Männerchor Venusberg unter der Leitung von Roland Musch aussprechen, die mit ihrem Gesang der Veranstaltung einen zusätzlichen Höhepunkt lieferten.

An dieser Stelle möchten wir uns für die Spenden bei allen recht herzlich bedanken. Das Geld wird dem Verein helfen die Ausbildung an der Musikschule zu unterstützen und die Instrumente bei Bedarf zu reparieren.

Damit auch der Bergmännischen Musikverein der Stadt Ehrenfriedersdorf weiter erhalten bleibt.



Kirchenkonzert des Bergmännischer Musikverein Ehrenfriedersdorf April 2019

Eine neue Musikantin durften wir zu unserer Jahreshauptversammlung in dem Verein aufnehmen. Michelle Böhme befindet sich noch in der musikalischen Ausbildung am Flügelhorn. Vorrangig wird der Besuch der Musikschule in Thum ab dem zweiten Halbjahr sein. Bis zu diesem Zeitpunkt übernimmt unser musikalischer Leiter die Unterrichtsstunden. Ziel ist es, so Uwe Wendler, Michelle bei den Bergparaden 2019 einzusetzen.

Zwei weitere neue Mitglieder sind bei uns aufgenommen wurden. Sie stellen wir in der nächsten Ausgabe mit ihren Aufgaben im Verein vor.



Instrumentenunterricht von Uwe Wendler mit Michelle

Wer einen Ausflug Richtung Dresden am 30.06. plant, der kann uns beim Festumzug sehen und hören, anlässlich der 875 Jahrfeier in Kleinnauendorf, einen Stadtteil von Freital im Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge.

Bis zu nächsten Mal.

Der Vorstand des BMV